

# ›Auf den Kopf gestellt‹ – Wie Trickster erzählen und von Trickstern erzählt wird



## **Auf den Kopf gestellt**

Interdisziplinäre Betrachtungen der Trickster-Figur  
Herausgegeben von Hannah Michel, Lisa Rettinger  
und Raffaella Rettinger

2024, 206 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-96821-999-8

[nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-999-8](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-999-8)

Trickster präsentieren ihr lachendes Gesicht in Mythen, Legenden und anderen fiktionalen und historischen Erzählformen, sie bevölkern Zwischen- und Außenräume und überschreiten dabei Grenzen binärer Ordnungen. Als Irritation und Provokation des Gewohnten ermöglicht ihr Auftreten ein momentanes Innehalten und offeriert durch die inhärenten Spannungen Kontraste und Ambiguität, durch die sich neue Sichtweisen auf Gewohntes eröffnen.

Der Sammelband ›Auf den Kopf gestellt. Interdisziplinäre Betrachtungen der Trickster-Figur‹ vereint verschiedene

Perspektiven auf eine Figur und erweitert die Forschungstradition – ganz im Sinne des Tricksters –, indem Bestehendes kritisch befragt und neu gedacht wird.

## **Mit Beiträgen von**

Hannah Michel | Alexander Obermüller | Simon Probst |  
Anna Rabe | Lisa Rettinger | Raffaella Rettinger | Adela Sophia  
Sabban | Sonja Schmalenberger

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft](https://www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](https://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

# Upside Down' — Trickster Tales, Told by and about Them



## **Auf den Kopf gestellt**

Interdisziplinäre Betrachtungen der Trickster-Figur

Edited by Hannah Michel, Lisa Rettinger  
and Raffaela Rettinger

2024, 206 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-96821-999-8

in German

[nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-999-8](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-999-8)

We encounter tricksters' grins in myths, legends and other fictional or historical narratives. They populate liminal spaces and thus do not only transgress binary boundaries. As confusion and provocation of the familiar, tricksters enable us to pause for a moment, and they offer new perspectives through their ambivalence.

The book 'Auf den Kopf gestellt. Interdisziplinäre Betrachtungen der Trickster-Figur' (Upside Down. Interdisciplinary

Reflections on the Character of the Trickster) is part of a long tradition of trickster research and, in line with a trickster's nature, aims to critically question existing hypotheses and expand our current understanding of tricksters.

### **With contributions by**

Hannah Michel | Alexander Obermüller | Simon Probst |  
Anna Rabe | Lisa Rettinger | Raffaela Rettinger | Adela Sophia  
Sabban | Sonja Schmalenberger

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft](https://www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](https://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).